

1. Record Nr.	UNINA9910131377403321
Autore	Lacroix Chantal
Titolo	Les dépenses de consommation des ménages en biens et services culturels et télécommunications // Chantal Lacroix
Pubbl/distr/stampa	Paris, : Département des études, de la prospective et des statistiques, 2014
ISBN	2-11-139843-8
Descrizione fisica	1 online resource (8 p.)
Soggetti	Sociology Cultural studies consommation culturelle équipement culturel consommation des ménages pratiques culturelles statistiques culturelles TIC cultural expenditure households expenditure cultural institution cultural participation cultural statistics ICT
Lingua di pubblicazione	Francese
Formato	Materiale a stampa
Livello bibliografico	Monografia
Sommario/riassunto	Depuis cinquante ans, la structure des dépenses des ménages a considérablement évolué. La culture, les loisirs et les télécommunications font partie des postes dont la part relative au sein du budget des 27,4 millions de ménages français a progressé. Les données de la comptabilité nationale pour 2007 ont permis une analyse détaillée de l'évolution des dépenses culturelles et de la part des différents postes : biens et services culturels, matériels et biens et

services liés aux équipements, télécommunications. The structure of expenditures has considerably changed since fifty years. Culture, recreation and telecommunications expenditures have increased in the 27.4 million French's budget. Data from the national accounts for 2007 provide analysis of the evolution of cultural expenditures: cultural goods and services, equipment, goods and services related to equipment, telecommunications.
